

Mesdames et Messieurs les enseignant-e-s d'EPS de l'académie de Strasbourg

Nous espérons que vous vous portez bien en cette période particulière et que vous effectuez cette rentrée du mieux possible après quelques moments de repos.

La perspective d'un dé-confinement progressif constitue désormais notre horizon. Toutefois, et vous l'aurez compris suite aux déclarations du premier ministre, les conditions du retour à l'école au collège et au lycée dans notre académie restent à préciser tant au plan du calendrier qu'au plan de la mise en œuvre.

Nous n'avons à cette heure aucune information à vous donner concernant l'éducation physique et sportive et au rôle que chaque enseignant-e aura à jouer dans cette reprise. Nous sommes toutes et tous conscients des spécificités de la pratique physique dans ce contexte sanitaire et il convient pour l'heure d'être très prudent en la matière en attendant des précisions. Nous ne manquerons pas de revenir vers vous au besoin.

Pour faire suite aux différents courriers que nous vous avons transmis avant les vacances nous vous encourageons à maintenir le lien fonctionnel avec vos élèves dans le cadre de la continuité pédagogique. Nous remercions chaleureusement l'ensemble des contributeurs qui permettent d'enrichir les propositions publiées sur notre [site académique](#) .En suivant la logique qui nous a animés lors des deux dernières semaines, nous lançons de nouveaux appels à contribution, pour les champs d'apprentissage 1 et 2.

Nous savons pouvoir compter sur votre engagement, votre expertise et votre lucidité. Nous vous en remercions.

Bon courage à toutes et à tous.

Nous vous adressons nos plus cordiales salutations

E. Pernoux - P. Chavey - L. Deloye , IA-IPR EPS